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学校関係者評価（幼稚園）

ＰＴＡ副会長と学校評議員２名に来校いただき，令和４年２月２５日に学校関係者評価

委員会を開催し，次のような評価をいただいた。

※ 全問とも

Ａ そう思う Ｂ ほぼそう思う Ｃ 余り思わない Ｄ 全く思わない

の四択で回答をお願いした

１ 「調査（アンケート）項目や質問は適当であり，妥当なものである。」という

設問に対して

○ Ａそう思う：３名という評価をいただいた。いただいた意見は次のとおり。

・項目や質問内容の量も適当だと思う。

・とくに新しく設けてほしい項目や質問内容はない。

２ 「調査（アンケート）についての分析は客観的で，考察は適当である。」と

いう設問に対して

○ Ａそう思う：３名という評価をいただいた。いただいた意見は次のとおり。

・厳しく自己評価されている。

・保護者からは高評価をいただいており，考察もしっかりとしている。反省，問

題点についても対策がよく練られている。

３ 「自己評価のまとめは全体を通して，妥当で適正なものになっている。」と

いう設問に対して

○ Ａそう思う：３名という評価をいただいた。いただいた意見は次のとおり。

・園児のためによくがんばってくれていると思う。

・コロナウィルス対策のため各種行事は少なくなり，思うようにいかない場面も

多かったであろうが，「幼，小・中学校が連携して教育活動を行えたこと」は

とてもよいことだ。今後も引き続き幼，小・中学校の一貫教育をお願いしたい。

・日々工夫され努力されていると感じている。

４ 教育活動全般についての意見

・園児３名で苦慮されていることが拝察される。

・園児数が少なく苦労されていると思う。最大限よく努力されていると思う。

・他園との交流は，子どもたちにとてもよかったことがわかった。今後も続けて

ほしい。

・地域住民として交流できることは有り難いことだ。「つるぎの里」「地域福祉活

動計画実行委員会」との活動，「絵本の読み聞かせ」等の常時活動について今

後もできることは協力したい。

･地域住民として少人数保育の苦労をバックアップしたい。


